

WARTA

Rangkaian Acara Selesai Hari Bakti PU ke 78 Selesai Digelar Dinas PU kabupaten Sukabumi, Ini Pesan Kadis Asep Japar

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Dec 1, 2023 - 00:30



Sukabumi - Dinas Pekerjaan Umum Kabupaten Sukabumi menggelar berbagai kegiatan bersama masyarakat dalam rangka puncak acara rangkaian kegiatan Hari Bakti PU ke-78 tahun 2023, Kamis (30/11/2023).

Ragam acara yang digelar di halaman kantor Dinas PU Kabupaten Sukabumi di jalan Jaksa Agung R. Soeprpto, Desa Cimanggu, Kecamatan Palabuhanratu itu diantaranya pembagian doorprize, pemberian santunan kepada anak yatim dan panti jompo, serta pembagian Kartu Tanda Penduduk (KTP) elektronik untuk pemula.

"Hari ini merupakan puncak acara peringatan Hari Bakti PU ke-78 tingkat Kabupaten Sukabumi, dimana rangkaian kegiatan bakti PU itu dimulai dari 1 November 2023. Kita melakukan bersih-bersih dengan masyarakat di beberapa

irigasi, peresmian, dan monitoring pembangunan jalan dan jembatan," ujar Kadis PU Asep Japar.

Asep Japar mengatakan, bahwa di Hari Bakti PU ke-78 ini, pihaknya telah melakukan berbagai kegiatan yaitu peresmian jembatan dan jalan di beberapa wilayah di Kabupaten Sukabumi.

Adapun kegiatan mancing di dalam rangkaian kegiatan bakti PU ke 78, Asjap menjelaskan, mancing tersebut dilakukan guna untuk menyerap aspirasi dari masyarakat agar kedepannya bisa diprogramkan.

"Kenapa melakukan kegiatan mancing bareng, di satukan ribuan masyarakat yang ikut mancing dari beberapa komunitas masyarakat, disatukan antara pemerintah dengan masyarakat timbul satu aspirasi yang disampaikan oleh masyarakat kepada pemerintah dari mulai jalan rusak, irigasi jebol, nah disitulah kita serap aspirasi dari masyarakat dan kedepannya akan diprogramkan," bebernya.

"Disamping itu kita juga melakukan kegiatan jalan santai di Cicurug dan Cimalati yang diikuti oleh ribuan orang dari mulai masyarakat bawah dan atas, disana juga kita bisa menangkap aspirasi dari masyarakat," sambungnya.

Asjap pun berpesan agar kedepannya Dinas PU Kabupaten Sukabumi agar lebih lagi menjaga kekompakan.



DINAS
PEKERJAAN UMUM
KAB. SUKABUMI

Hatur Nuhun

1 Desember 2023 ini bukanlah sebuah perpisahan dari persahabatan dan persaudaraan kita, namun telah tiba saatnya untuk saya **Asep Japar** untuk segera Purna Bakti dari Dinas PU yang sangat Saya cintai ini.

Terlalu banyaknya perjalanan serta pengalaman indah yang akan menjadi kenangan manis di masa mendatang, namun dari hati yang paling dalam, Saya ingin mengucapkan Terima Kasih yang sebesar-besarnya disertai permohonan Maaf yang tak terhingga kepada seluruh Warga Kabupaten Sukabumi bila mana selama bertugas di Dinas PU saya tidak bisa memenuhi banyaknya harapan serta melayani dengan sempurna, karena sesungguhnya kesempurnaan hanyalah milik Allah SWT semata. Aamin YRA.



Drs. Asep Japar, MM

Kepala Dinas PU Kab. Sukabumi